

Un profesor de la UV, presidente de la EFFF - Las Provincias - 25/07/2017

Un profesor de la UV, presidente de la EFFF

∴ EP

VALENCIA. Antonio Camacho, profesor del Departamento de Microbiología y Ecología de la Universitat de València e investigador del Instituto Cavanilles, ha sido elegido presidente de la European Federation of Freshwater Sciences (EFFF). Esta entidad reúne a las asociaciones científicas de Europa que se dedican al estudio de las aguas continentales, sus seres vivos y sus ecosistemas asociados.

La elección ha tenido lugar en un simposio de la federación en la República Checa y ha contado con el apoyo de todas las sociedades científicas de los países europeos.